
●まちづくり･環境 についてうかがいます 

まちづくりについてのご意見をお聞かせください 
･子ども時代三世代家族暮らしであった頃のほうが人間らしい暮らし方だったと思う｡(90

代女性・男性) 

･地域ごとに考へろ｡(70 代男性) 

･お年寄りと子どもさんが集えるような機会を増してほしい｡(50 代男性) 

･学校の部活動等に使用している部屋を一般市民に貸してほしい(例：和室→書道や茶道等に

使用したい)｡(70 代女性) 

･街づくりの集まりで区職員の方が区民より多かったが、区民の話を聞かない｡誰のために

何をなすべきかがない｡(70 代男性) 

･盗み、ひったくり、ホームレス等の対策の強化｡バリアフリー化の推進｡(40 代男性) 

･いずれ近い将来に起こるといわれている都市型大地震がやってきたときに高い建物だら

けの街並みは不安を覚えます｡(男性) 

･私は街づくりの一貫として小学生、中学生が勉強する 30 分前に学校の近所を先生が率先

して清掃するといいと思います、その輪が周囲を働かすことになるのです。私は学生時代 3

年間やって来ましたが、今でも本当に思い出です｡(女性) 

･図書館増やして｡(30 代女性) 

･資源ゴミをもっと強化すべき(外国同様ゴミ分類の強化)。(70 代男性) 

･高さ制限より坪数制限(50 坪以上に)ペンシルビルはいけない。ガラス窓は二重にすべし(東

京は寒くて熱い、札幌並みにすべし、温暖化のためにも)。(70 代男性) 

･あまり意味のないところに歩道(横断)を作るよりも、桜新道歩道橋を横断歩道にしていた

だきたい｡まだ使用できるものに税金を投入するのもどうかと思いますし、お子様を持って

いる方々も反対かなと思いますが老人が遠回りして病院や買い物している様子を見ると少

し考えていただけたらと思います｡(40 代女性) 

･中央公園道路に車からゴミをたくさん捨てる人がいる｡立小便もしています｡くさいです｡

八潮運動公園あたり｡(男性) 

･再開発に税金が使われていることを知らなかった｡区はもっと税金の使い道についてもっ

ともっともっと広報するべき｡(男性) 

･八潮では本屋さんがすぐ閉店する｡昨年開店の店はいつまで続くか?本屋は地域の文化とか

かわりが深いので閉店させないよう考えるべきと思う｡一般に町会、自治会と地元商店街の

関係が深いが、八潮にはそれがない｡まちづくりは商店･行政を入れて協議する｡(男性) 

･一定の方針、計画、却令の形態理念がない。場当たりの政策が目立つ｡ 

･旧東海道の外灯が暗いところで引ったくりにあいました｡区民税をとる以上犯罪を少なく

するためおこなうべき個所、個所に花等を植え明るい町にしてほしい。年令の高い人が多

い町、小さいベンチなどを置くと老人は少しだけ楽になるのでは?よくツエを使って歩く老



人を見かけますので｡(女性) 

･自立リサイクル型の町を作るべきだ。例えばペットボトルなどをなくしたほうが良い(小さ

い頃はほとんどゴミなど出さなかった、リサイクル 90%以上の生活だった)。(男性) 

･若い人も働きやすく、お年よりも住みやすく、かつ、交流しやすい街づくりを!!品川区で

良かったと思って暮らしたいから｡(男性) 

･戸越公園駅前の 13 階など、周りの環境が大変悪くなると思う｡(女性) 

･例えば、八潮から多い町駅の間(約 1.5 キロメートル)に 5～6 箇所ある｡土木事業に無駄が

多い｡品川区はトイレが極端に多い｡しかも人通りの少ないところに多い｡石垣の上にタイ

ルを貼り付けている｡勝島海岸通のトンネル歩道の 2 年にわたる改築工事｡完成後 3 ヶ月で

封鎖している｡(70 代男性) 

･バイクを含む車両の規制(早朝、深夜など)。地域住民が楽しめる街づくりを目指してほし

い｡(40 代男性) 

･人が触れ合う場所、機会作りにもっと力を入れてほしい｡また街は皆のものなのでヨーロ

ッパのように建物にも制限したほうがいい｡また、看政や派手な広告等にも規制があってよ

いのではないかと思います｡ 

･地域に則した区画整理、再開発(駅前だけでなく)を実施して、住宅地を整備し、災害に強

い街づくりを望む。(80 代以上男性) 

･60 年前の建設計画でバイパス都道 29 号線を区は賛成しているが、賛成議員の頭脳内の設

計を正しい計画に戻す方法を真剣に考えるべき! 

･区営住宅を増やしてほしい。(男性) 

･緑を増やしてほしいです。(30 代女性) 

･景気対策として公共事業を増やすこと｡ただし従来のダム、高速道路、箱物ではなく、電

線の地中化、下水道、工場排水の浄化等、将来のための事業をし、雇用を増やしてほしい。

(男性) 

･高級マンションとか有料施設とかじゃなくて、これからは高齢化になるのだから、広い場

所に娯楽施設とひとり老人の入るところを建ててほしい｡区営で建てても病気の人とか老

人のいる人とかしか入れないのはおかしいと思います｡私たちは 23 年も申し込んでも区営

住宅にあたらないでいるので困っていますよ。(女性) 

･商店街の活性化。(男性) 

･地域住民本位の街づくりが大切。(70 代男性) 

･早く高さ制限を制定してください。(男性) 

･まちづくりより老人一人暮らしの住居をなんとかしてほしい｡個人のアパート借りるのが

辛いです｡助けて。(女性) 

･再開発は必要だと思いますが、住民が本当に何を求めているのか、目的に沿った再開発に

すべきだと思います。(40 代男性) 

･品川に越してきて 3 年です｡とても暮らしやすい町だと思います。(30 代女性) 



･緑が少ない｡道が悪い｡不必要な工事をしている。 

･無駄な公園が多い(災害に備えての?)｡その分無料住宅を建てればよいと思う。(男性) 

･ボランティアの人で少しでもいいからゴミ集めをしてほしい。(40 代) 

･毎年のことですが、年度末になると道路が掘り返されてしまいます｡巨費を投じて整備し

た区道がそんな無計画なことでいいのでしょうか? 

･大崎地区のビル風に驚きました｡町並みの変化に 46年住んできた品川区が今後どうなって

しまうのか淋しく思います。(40 代女性) 

･排ガスが酷い｡かつて都知事がやってきたような運動のようなものを前進させ、空気を綺

麗にするべき。(20 代男性) 

･密集地域といい、小さな建て売り住宅が次々と建てられました｡地震の時がほんとうに心

配です｡勤労家族が必要でしょうからもっと公営住宅を増やし、緑の空間を増やしてほしい

と思います｡(70 代女性) 

･｢合理的に｣が生んだ産物に人間がおしつぶされようとしているように思います｡｢家庭の

努力｣を大きく叫んでいますが、大もとの企業の抑制こそが大事なのではないでしょうか｡ 

･ごみの収集については手間がかからなくなった?それかどのように環境に影響を及ぼすか

まではわからないのでどう考えていいかもわからない｡(50 代女性) 

･緑化公園を多くして安らげる空間がほしい｡またコミュニティーなどは高齢者が気軽に立

ち寄れる井戸端会議などできる場所があれば。(80 代以上女性) 

･役所の方々もいろいろいい風になれば……と考えて下さるのでしょうが、一般市民の中に

は協力しない人が多い。(70 代) 

･V について再開発により高級マンションに巨額の税金……意味がわかりません｡(50 代男

性) 

･大崎駅再開発事業と区民の貧困、なんかおかしいです｡(女性) 

･ポイ捨ては、主道路等は清掃しているようだが、一般道路は家と接している人々が清掃し

ている、張り物で禁止を強めてほしい｡飼い猫の糞の処理もアピール｡(70 代) 

･日本のまちは景観の配慮が乏しく見た目が悪い。歴史的、芸術的な建造物に対する認識も

悪く薄く簡単に取り壊す。全体を見て古いものと新しいものの調和、追及すべき利便性、

許容すべき不便等、バランスを大切にしてほしい｡ 

･あまり高い建物は必要なし｡私たちも太陽の光がほしいです｡(80 代以上女性) 

･高い建物のために朝から一日中家の中で電気をつける生活はどうかと思います｡マンショ

ンは人数が増えて税収につながりとは思いますが、あと何十年先のことを考えると怖いも

のがあります｡コンスト化しませんか? 

･昔みたいに器を持っておかずを買えばゴミは少なくなると思う｡ 

･すばらしく美しい再開発の街で、明日の暮らしもおぼつかない人々があちこちで見られま

す｡誰のための｢街｣なのかわかりません｡ささやかでも自分の手で物を作り、あきないとす

る喜びがもうこの国では望めないのでしょうか｡ 



･私は税金を払いたくありません｡理由は下記です(払うものは払いますよ)。(50 代女性) 

･歩き煙草、煙草のポイ捨てが多くて困っています｡コンビニ弁当のゴミ、ペットボトルの

ポイ捨ても多いです(鮫洲試験場の近くです)｡注意の看板を増やしていただくなどの対策を

していただけると助かります。(30 代女性) 

･海岸には緑地、公園があるが、街中には緑、公園が極めて少ない｡区内に既存する緑地は

規制をかけて守るべき｡再開発はストップすべき｡また町内の野球場などは老人、子どもの

憩いの場(芝生)としてはどうか｡現状はナイター設備をつけ、区外の人間が野球･サッカーに

大勢来ているのは疑問。(60 代男性) 

･上記 V について事実関係を詳細にビラ等、または区議会の質問の場で区民に知らせてほし

い｡メールを送ってくれても良い。(男性) 

･少子高齢化で我が家も病人の息子が 89 歳になった母親の介護をする病老介護で、いつ破

綻するか不安な毎日です｡より一層済みやすい品川にと願わずにはいられません｡母は品川

で生まれ、品川で育ちました｡介護者がいなくなっても面倒を見てくれる特養などにすぐに

入れるようにしてください。(男性) 

･バリアフリーの街づくり。(男性) 

･急激な変化による防犯･防災に不安を感じています｡特に自転車の普及による事故に懸念

しています｡地域レベルの安全対策を至急必要と思われます｡ 

･高層建築はもうやめてほしいです｡ビル風を受けるたびに癪に障ります｡ 

･年々高齢者が増すことを考えると不安です｡(60 代女性) 

･①高齢の人々と共に守る街づくりがほしい｡②街の中に互いにキレイにする(ゴミ処理な

ど)。③どの場にいても通用する礼儀ある教育する人々がほしい｡(女性) 

･生活に必要な商店をもっと誘引してほしい｡区役所の出張所を増やしてほしい｡(20 代男性) 

･高級マンションができれば、高額所得者から固定資産税や住民税額の収入になる｡既存住

民のメリットになるため、大いに推進すべき。(40 代男性) 

･品川はとても公園が多いので(そう感じる)元気に遊ぶ子ども達や犬を散歩させている大人

達が交流でき、散歩が楽しい｡これからもそんな町であってほしい｡(女性) 

･マンション等の共同住宅の人も同じ町に溶け込み、近所づきあいができるような場所があ

るといい｡たとえば買い物の途中ちょっとお茶でも飲んでおしゃべりができるような(無料

の)場所｡(女性) 

･東京は土地がないので、住宅地区はもう少し建ぺい率をゆるめて、80%くらいにしてほし

い｡(60 代女性) 

･お金のかかる街づくり無用｡ 

･長い間この町に住んでいますが、日当たりが悪くなって健康にも生活にも害が出てきてい

ます、ビルの上を削ってほしい｡(60 代) 

･生活について…今地域総合スポーツクラブというものができつつあるが賛成だという人、

ゲームがほとんどないのに何故するのか。他区がやっているからなどという理由だと納得



できない｡品川区は他区に比べ(大田、練馬等)一般開放している運動施設が足りない。もっ

と｢暮らし｣｢スポーツ｣について考えてほしい｡(40 代女性) 

･給住宅地と旧工業地帯だった新しい住宅地にはぜひとも建築の高さ制限を厳しく設けて

ください、条例の規制緩和による改悪は元に戻してくださるように｡狭小土地に細長く高い

ビルは非常に見苦しく、品川区をスラム化させぬようお願いします｡(女性) 

･区民の意識について｡ 

･V について、｢マンションに税金投入｣というのが、どういうことかよくわかりません｡こう

した区政に関する問題点、情報について解説してほしい｡(50 代女性) 

･どこの党も知らん振りしているようなのが、バスや電車でのシルバーシートのこと。もっ

と強調して若者たちが堂々と座らないように罰則でも与えてほしいです!注意したいが切れ

る若者は怖いし、お年寄りが辛そうに立たれているのは気の毒でなりません｡(60 代女性) 

･高層ビルが建つことで電力が相当必要｡それでいいのか?この先 20 年 30 年の街づくりをど

う考えるのか。品川は人が住む町です｡優しい街づくりはどうすればよいかはわかるよね。

少子化にもなるのに、港区の米の住民ビルは多摩ニュータウンのように 50 年先はなるので

は｡ぜひ、品川独自の条例を作ってください、海からの風をふさがないようにしてください｡

(女性) 

･町とかどうでもいい。今の生活がやっとだし｡(30 代男性) 

･町の中の街灯が少ないのでは｡品川駅のホームに稼動壁を設置してほしい｡(60 代男性) 

･今がいいと目先のことだけで再開発をし、あんなに高いマンションを次々建設しているが、

何年か後、孫たちの時代はあちこちのマンションはスラム街となるのではないか心配｡(60

女性男性) 

･高級マンションばかり作らず、低所得者のための公営住宅、特養などに力を入れてくださ

い｡(女性) 

･自転車を利用する人が多いが、小さな狭い道でもスピードを落とさず乗っている人が多い｡

危険だと思うことが多々あるので、自転車に対する規定や条例など設けて浸透してほしい｡

(20 代女性) 

･商店街の活性化策を求めます｡(30 代男性) 

･幹線道路沿いに街路樹を植えてほしい｡第一京浜道路など、緑が増えれば排気ガス対策、

都市も魅力的になり、温暖化防止対策にも貢献。豊島区が実施した宮脇メソッドでの植樹

事業をぜひ品川区にも｡(40 代女性) 

･景観をよくするために大幅な緑地化政策をすべき。マンションビルの建設は反対｡日中区

内にいる人が多すぎ。どこか違う土地に移住してもらうか、企業の区内進出はやめてもら

いたい｡買い物などで並ぶなどの不効用が大きい｡レジも込む。むしろ人がたくさんいすぎ

て住みにくい環境になってきた｡(20 代男性) 

･公園がボロボロなところがある｡歩きタバコ中止!!路上にタバコを捨てるも中止!!子どもが

拾う｡(30 代男性) 



･マンションが立ちすぎりたかくてはいれないでしょう｡(女性) 

･町内会の連絡強化(特にマンション)。(60 代男性) 

･大井町駅前のあほの様な信号をどうにかしてほしい。商店街が活性化してくれるとうれし

い｡(40 代女性) 

･高層住宅等が多すぎ。品川の特徴も何もない、無機質な町になっていっている｡(60 代女性) 

･特養(低料金)を早急に建設すべきだ｡その後で中間層向けの特養の建設も計画化してほし

い｡高齢者難民問題を解決できない国は、先進国の名にふさわしくない｡国政低級さをさら

け出していて、政策実行の優先順位を間違えている｡(40 代女性) 

･住宅街になっているのでもう少し商業施設がほしい｡(30 代女性) 

･駅周辺の禁煙が進み、それはとてもいいのですが、指導員(監視員)がムダに多いように感

じます｡彼らのいない早朝などはいまだにポイ捨てもあり、もっと人員の分散化(場所、時間

帯)をした方が効果的だと思います｡(50 代男性) 

･風害、日照、景観｡(60 代) 

･老人も元気です｡ボランティア的なことがあれば広報など知らせていただければお手伝い

ができると思います｡(60 代女性) 

･公営住宅(特に都営住宅)などはかなり収入のある人も引き続き入居している人が多いと聞

きます｡もう少し厳しい審査を希望します｡(男性) 

･マンションなどの新しい住宅は、地域に新しい住民が入ることに繋がり活性化に必要だと

思います｡しかしせっかく新住民が増えても地域で孤立しては意味がない｡協力して地域を

作る仕組み(市民活動)が必要です｡(男性) 

･小さなことですが、歩きタバコでポイ捨てをする人が多くて困っています｡今、ボランテ

ィアでもと会社をときどき清掃していますが、会社がシャッターを閉めているので、余計

タバコが捨てられています｡大の大人が人の所にポイ捨てする神経がわかりません。歩いて

いる 中に火のついたまま捨てる人もいて驚きです。身近なことから進めていけばいいで

すね｡ 

･緑が少ない｡樹木を増やして、もっと季節感の感じられる町にしたい｡春は桜(目黒川沿い)

が多く素晴らしいが、その他の季節に特徴的なものがない｡(40 代男性) 

･快い環境つくりと実践をしてほしい!議論はもう結構です｡(60 代男性) 

･老人の活用、それしかない(50 代男性) 

･少しの空き地にも今は公園等になり、とても町自体がきれいになったと思います、緑も多

くなり助かっています｡(60 代女性) 

･ハードよりソフトへ。(70 代男性) 

･皆さんと手をつないで行きたいと思います｡(60 代男性) 

･1、小山台 1 丁目の道路のけやきの木をそのままにしているが交通の邪魔(官舎の前)。2、

かさろ坂の道路延長が長期間ストップして不便である。(60 代) 

･公共の場での禁煙を徹底してほしい｡食事の場(レストラン、カフェ、食堂など)は法律で禁



煙にするべき、安心して食事できない｡外国では法律で禁止にしている国が多い。食べてい

るとき、煙草を吸われると味もにおいもだいなし｡受動喫煙にも｡(50 代男性) 

･町、街、この文字の中に田、土、行という文字があるように、田土の中に人が生きてい。、

日本には日本の文化があり何も欧米の真似をすべきではない｡いわんや区民と全く関係の

ない人間が入る高層ビルアパートに税金を使うべきでない。住人に優しい思いやりのでき

るまちに｡(70 代男性) 

･一部の利用者と議員と行政のトップ等による、デタラメな政策により小山駅前は一棟だけ

高層マンションが建ち、風害や、美観等、損なわれ調和のある美しい街はできそうもない｡

どういう街をつくっていくか、住民の意見を反映させ、強制力のある方針を決めてほしい｡

(50 代女性) 

･V～Y よりもっと大事なことがあります、大雨が降った時です。うちの近くの西小山並木

通りは、大雨がふったら水溜りがものすごく溜まります｡ほんとに歩けないくらいです。こ

ういうことも見直してほしいです｡これは一番怒っていることです｡暇があったら役所の交

通整備課に言ってください!(40 代男性) 

･ここの意識改革は難しいと思うが、もう一歩啓発が必要かなと思う｡(30 代女性) 

･飛行機と新幹線代を安くしてほしい｡自家用車がないので不公平だと思う｡(40 代女性) 

･品川区は火災に極めて弱い地区が多い｡不燃化を進める｡東西新幹線の早期完成!26 号線は

いつになったら開通するのか｡(40 代男性) 

･V について、特養など身近な公共施設なら、多少の税金投入はやむを得ないかもしれない。 

･品川区においては幹線道路が何処でもありますのと、幹線道路沿いは一室の高さにされて

はと思います｡また 10階以上は必要ないと思う｡高層建築物の消化対策は十分でありますが｡

(70 不明) 

･小山 3 丁目に 19 階建てマンションが建ってしまったが、風で傘を何本も壊された｡あんな

のが許されるなんておかしい｡(40 代女性) 

･ある程度お金をかけて街づくりをするからこそ、税収を期待できる住民が住んでいると思

うので、自治体が協力するのは良い。(30 代女性) 

･公営住宅等の建設を増やしてほしい｡(60 代女性) 

･工事が多すぎてボコボコの道が多すぎる、工事してもちゃんと舗装してほしい｡(30 代男性) 

･都心での小さな戸建て住宅より、マンションや集合住宅にして、緑地や広い公園道路整備

を進めるべき。戸建てを希望する人は 23 区でなく郊外へなど｡(50 代女性) 

･歩道･車椅子が通りやすいようにしてください｡幅を広く、斜めや段差を平らにしてくださ

い｡(60 代女性) 

･住民第一の住みよい環境を推進すべき(きれいな空気、豊富な日照)。1 日中原街道等拡幅の

必要なし。補助 46 号線も必要なし(延長の必要なし)。(60 代男性) 

･ひったくり、煙草のポイ捨て(先日危うく手に触れそうになった)、安心してどんな道でも

通行できる安全な町、生活できる街｡(80 代以上女性) 



･ゴミを増やさないように｡(男性) 

･自転車のマナーが悪いので指導をお願いします｡(70 代男性) 

･建築の規制、一戸建ての古い家はマンションに囲まれ太陽が当たらない。26 号の早期開通｡ 

･町のゴミ箱を増やしてほしい｡(40 代男性) 

･平凡ですが、①道路に犬の糞が頻繁にされ、車のタイヤにも踏まれ、汚く、衛生上よくな

く困っています｡②町会の掲示板に書き物紙が止めてある画鋲が抜けて道路に散らばり、通

る自転車などがパンクする｡(男性) 

･街づくりは後でも良。、今不景気なので、そんな予算はないはず。税収が上向いてから考

えた方がいい。国民は今食べることが第一。個々が食べるために汗水流して働いても倒産

やリストラにあう。この対策に税金を使ってほしい｡(男性) 

･歩き･自転車･バイク･自動車がそれぞれ安全に通れる道がほしい｡幅の狭い駅前や商店街

は 3 ナンバーの通行を禁止にするだけでも違うと思う｡(30 代男性) 

･西小山周辺は奇跡的にいい町だと思う｡人とのつながり、自然、公園もある｡(男性) 

･行政主体での街づくりに反対。行政は街づくりをサポートする役目｡(男性) 

･かむろ坂のところから 26 号線に抜ける道を早くどうにかして下さい、一見のために狭い

道に大きい車が入ってきて、特に後地の交差点辺りが危ないと思います、税金をたくさん

使ってきているのですから、一刻も早く道を開通させてください｡(30 代男性) 

･近所とのつながりがほとんどありませんね、何かつながりを作るものがないかと考えてい

ますが……難しいです｡(60 代女性) 

･街づくりとして行政等が建設期間は熱中するが、その後は放置するのですぐに乱れた町に

なり、金のある者は改築して高層建築を希望し、街並みが景観共に悪くなる｡(男性) 

･大きな音を出す車や、二輪車をもっと取り締まってほしい｡うちは通り沿いなのでオート

バイのうるさい音に本当に悩まされます｡(30 代女性) 

･電線の地中化促進を期待する｡形がい化している①ポイ捨て禁止②禁煙③アイドリング禁

等のマナー条例の徹底｡(50 代男性) 

･｢安心して住めるまちづくり｣が 優先です｡(40 代女性) 

･次世代への問題先送りはもう止めて｡モノを作ることは本当に必要か考えてほしい｡私は

もう十分。今あるものを大切にしていけば良いと思う｡(30 代女性) 

･高層ビルが乱立している地域(大井町、大崎、五反田あたり)では強風と寒風にあおられて

通行が困難です｡特に高齢者の負担が大きいように思います｡高層ビル建設の規制をお願い

します｡区営住宅の増設も希望します｡(女性) 

･健康保険料、介護保険料を受益者負担に近いものにして頂きたい｡私は払う一方です｡(80

代以上) 

･緑を増やすとりくみに賛成です｡公園や道、小学校の花壇などに花があると心がなごみま

す｡(女性) 

･これ以上空気を汚染しないため、各家庭でもできることは少しでもやるべきです｡ソーラ



ーで電気が使えるようにもっと国で金を出し、各家庭に取り付けられるようにすれば素晴

らしくエコになると思います｡(70 代女性) 

･V の高級マンションに巨額の税金の投入とは初めて知りました。ひどい話です｡品川区には

そんなにお金に余裕があるのでしょうか。金持ちに税金を投入ですか。福祉や NPO にお金

を回してください｡(女性) 

･福祉のまちづくりをもう少し広げて子どもにもやさしい余裕のある街づくりを提言して

へどうか｡(男性) 

･公衆トイレを増やすべき。夜中に騒ぐ飲食店を規制すべき。自転車オートバイの違法駐車

を厳しく摘発すべき｡(男性) 

･住んでいて気持ちのいい街になってほしいと思います｡毎週家の周りをごみ拾いしている

方々がいますが、公共の場である歩道橋や駅周りの道などはされてないように見えます｡区

がそういうところまで手を伸ばしてほしいです｡(20 代女性) 

･区政を予算管理の観点から持続可能性を確保するためには高所得者の区内誘引をすすめ

る必要あり｡高級マンション分譲はそのためにも必要。(30 代男性) 

･大いに賛成です｡基本的な計画を直視して取り組む必要あり。(男性) 

･生活はしやすいが、贅沢しすぎと思う｡地デジ(テレビ)のことも困っている｡今のままで良

いのでは｡できる人のみでいいと思う。(70 代) 

･都心の人口増加への対策としてマンション建設はやむをえないし、慢性的な渋滞解消のた

めにある程度道路の整備も必要と思います｡その一方でカーシェアリングや、レンタサイク

リングのように、環境負荷軽減のための取り組みも必要と思います。(30 代男性) 

･安心して済める環境｡貧しくなると増える犯罪など｡ムダは無くしてほしい｡公共で働く方

の給料など。(男性) 

･情報･集約･意思決定･実行の段階をしっかり抑えていく。(男性) 

･在宅介護をする上で今後介護の必要数も増えると思うが、通所施設では区内に数あれど、

リハビリ設備と療法士の数が少なすぎる｡区外に依存するほかなく、せっかく支給していた

だく介護タクシー利用権も有効期限を前に使いきってしまい、区内の施設充実を強く願う。

(40 代女性) 

･再開発や一貫校建設といった外見ばかりの税金投入より、高齢者や障害者に優しく、また、

子育てしやすい環境作りへ重点を置いてほしいと思います。(男性) 

･歩道、自転車道を充分な幅をとって建設するべし｡道路のところどころに予約制の充分な

幅、長さを持つ(短時間制の)駐車スペースを作るべし。 

･①西大井駅前の高層ビルからの風は危ないので、もっと便利なスーパーをつくってくださ

い｡現在、病院の帰り等で何でもあるヨーカドー等を利用していますが、普段は不便です｡

②少し個人的ですが、城南の横の文化堂に続く道がデコボコで、マンホールがあるところ

で 2～3年前にしりもちをつく位ひっくり返り、胸･腰複雑骨折で現在もコルセット生活で、

夏が来ると 悪で困っております｡もっと歩道のことも考えてください｡③西大井交番のお



巡りさんは、前に立っているだけで、向かって右横を自転車が突っ走って困ります。(男性) 

･会社員をしていると環境について考える機会が少ない｡強制的に……とまでは言わなくて

も、もっと考える機会が必要だと思う。(20 代女性) 

･もうどうでもいい。(30 代女性) 

･子どもも大抵無料で遊ぶことのできる場所が必要だと思います。 

･自然を大切にする街づくりを!!(60 代男性) 

･共産党は現状の区政が新自由主義的再開発であり、区民に益がないことをもっと構造的か

つ説得的に訴えるべきでしょう｡現状では言葉が足りない。(30 代男性) 

･結局何がしたいのかわからない｡一人ひとりの考えが重要なのだから意識を持たせるよう

呼びかけすべき。(30 代女性) 

･区内において地域間格差が生じないようにしてほしいと思います。(60 代男性) 

･歩道のある町を作ってほしい｡大きなすべり台、鉄棒などのある公園が少なすぎる。(男性) 

･電柱を地下に埋設すべき。(40 代男性) 

･全ての公園からコンクリートを追放しよう｡芝生のある公園へ変えましょう。(男性) 

･高いビルが多いところほどビル風がすごい｡もう少し周りに住む人のことも考えて全体を

見てまちの整備を進めてほしい。(40 代女性) 

･大井町駅近辺の賑わいを促す施策をお願いします｡りんかい線が JR と一体運用されて、料

金面も運用面でも使いやすくならないものかと思います。(男性) 

･もっと住宅街に樹木を多くしてもらいたい｡少しでもスペースのあるところには大きめの

気を植えてください。 

･街路樹を増やす｡もっと緑に囲まれた街にしてほしい。コンクリートだらけの街はつめた

い! (50 代) 

･私が小学校のときには多くの商店があり、本当に人と人とのつながりを感じる街でした｡

もう一度再生に期待!!(男性) 

･二世代、三世代住宅建設を進めるべきと考える(支援策含め)｡子育ては祖父母も関わったほ

うが社会全体でバランスが取れる。(50 代男性) 

･燃やすのは 小限にしたいですね｡私はリサイクルに力を入れています｡いろいろ小分け

して出しています｡資源ごみを換金する制度を作るべきだと思います。(50 代女性) 

･騒音、異臭発生の工場を京浜島･城南島のように工場団地に集結する｡乱雑に街に広がって

いる電源を早く地下に埋設してほしい。 

･住民一人ひとりに届いていない｡自分がこの街の一人であり、街を作る一員であるという

自覚はほとんどない。(60 代女性) 

･自転車の数が多い｡歩道を走り、しかも青い山脈の映画ではあるまいし横一列になってチ

リンもならさず後から来る｡危ない｡ぶつかっても今の子は決して謝らない。(70 代女性)  

･ホームレスの増加は社会問題｡底辺を上げて行く社会保障政策をとってほしい｡すべての

人々が“衣食住" 低限ある生活を。(40 代男性) 



･狭い道路が多すぎるので、区画整備を強化してほしい。(30 代女性) 

･町づくり、環境については中塚さんをはじめ党員さんが他党に比べ頑張っていると町内の

年配者より聞いている。 

･地域に根ざした商店街への支援を増やしてほしい。(20 代女性) 

･住宅地域、商業地域、工業地域をもっと区割りしていくべきだと考えています。(60 代男

性) 

･引きこもり等で周囲からの支援に背を向ける人にしても、町づくりの課題という光を当て

てほしい｡震災、育児不安、介護ストレス、認知されない障害者との対策上、声を上げてい

る人に接してほしい。(50 代) 

･品川区はもう道路は必要ないと思います｡ましてや今ある家をどけて、環 6 から環 7 への

道路など無意味だと思う。(60 代男性) 

･つくり途中、直し途中の道路がたくさんあるのも気になります｡計画作業始めてから何年

経っている?自転車道路を作るのはいいが、そこに路駐されない対策はあるのかなぁ｡道路幅

に余裕のあるところには街路樹がほしいなぁ｡区役所や中小企業センターへいくのに不便

でタクシーを使っているおばあちゃんは可哀そう｡戸越銀座が羨ましい｡シャッターばかり

の商店街はさみしいです｡大井町のバス停付近の横断歩道を渡ったことありますか?2 つに

分かれているけど、青で渡りきれず、赤信号を渡る人たくさんいます｡なんでこんなに青が

短いの?(女性) 

･ブロック塀は災害のとき狭い道では危険です｡生垣などに変わると良いのですが｡また、プ

ラスチックゴミの分別をもっとしっかり区民にやってもらいたい。(30 代女性) 

･マンションをどんどん建てるより、古くなっているマンションやアパートや公共施設など

を改築するとか直す方が大事なことではないか。(30 代女性) 

･必要のない高級マンション、誰のために建設するのですか?きっと政治家の裏金に廻ってい

る｡みんなそう思っています。(女性) 

･多少不便であってももっとお金のかからない世にすべき｡ただし手段を問わねば生きてい

ける現代は恵まれている。(30 代男性) 

･消防車の入れる道路の建設を。(男性) 

･住民の集会を増やし、発言できる場所が必要｡近隣が助けあう心が失われているように思

います。(女性) 

･品川区は駅前の花にお金をかけすぎ!!頭にきます｡まだ咲いている花もすぐ植え替えて｡品

川区内の業者をなぜつかわないのですか?(40 代女性) 

･犬の糞のない街へ。(男性) 

･近所の金子山公園というネコすらいない公園を｢工事しますが、どんな風にしたいですか?｣

という超ナンセンスなアンケートが区からきた｡まず工事が必要かどうか聞いてほしい｡本

当に誰も使っていない公園なのに……｡再開発事業がここ数年やたら多いが、経済効果や雇

用促進の数字の面よりも、寒々しい風景が本当に美しいのかといえば疑問｡景観を行政が厳



しく守っている国が羨ましい。(女性) 

･もっと人と人とがコミュニケーションがとれるような町にしたいと思います。(50 代男性) 

･H21.11.18 付(P6)区議会だよりの須藤議員の問いに対する防災まちづくり事業部長の回答

を見てあっけにとられました｡羽田空港経路変更について全くお知らせなどない上に、騒音

は私にとってはひどく感じられるものです｡テレビの音は消されるし、いつもカミナリが鳴

っている様です｡住民のことは何もわかっていないと憤りを感じます｡西大井 3 丁目、大井 7

丁目の知り合いは皆、うるさいと困っています｡(40 代 女性) 

･ヨーロッパのようにエコロジーが進んでいて町の中にそれらが自然になじんでいるよう

な町にしてほしいです｡町の色(電灯など)も黄色など明るいおしゃれな色を使ってほしいで

す｡(30 代 女性) 

･区の要所要所に防災無線で地震、大火災、大事件等の広報装置を設置し区民に音声で周知

徹底をはかること｡(男性) 

･高いビルはもういらない(ビル風、ヒートアイランド等)。 (50 代 男性) 

･西大井の J タワー、駅前の施設をどうにかしてほしい｡薬局、本屋、CD 屋、パン屋と基本

的な店が駅前にないのは変｡(30 代 女性) 

･再開発して街を綺麗にすべき｡住民が多くなれば区民税が増していいじゃないかと思う。

(60 代) 

･一人ひとりの努力が大切。(70 代女性) 

･街の景観が悪い｡電線・電柱だらけ｡建物が高度地区日陰規制等で不整形｡高さ制限だけに

すれば良い｡ (50 代男性) 

･もっと住みやすい環境と住宅を供給してほしいです｡ 

･国立文学資料館が開放されているが、単に通り抜け通路になっているだけ(実際に通ってい

る人も稀)｡ベンチもないし、子どもの遊具が設置されているわけでもない｡あまり意味がな

い存在になっている｡もっと整備し、区民に活用されるメリットのある存在にしてほしい｡

ベンチの増設は早急に望む。(女性) 

･近所の人との良いお付き合い｡絆を持つこと。 

･品川は 23 区の中では住みやすいと思いますが、ヨーロッパの町を見たり、制度を聞いた

りすると日本がいかに貧しい国か分かります｡町並みの整備をしてほしいです。 

･放置自転車、バイクは迷惑で、場所によっては危険です｡また自分だけ良ければという公

共施設においている人｡注意してほしいですね。(女性) 

･日野学園前の道路が暗いです｡電気が歩道ではなく、道路側が明るくなっています｡電気を

明るく、安心して歩けるようにしてほしいです。(40 代女性) 

･公園などの整備を進めてほしい。(40 代男性) 

･消防車が通れる程度の道路(男性) 

･歩行中の喫煙を注意する制服を着て 2 人体制で駅周辺等にいますが、区の費用で行ってい

るのであれば、やめた方が良い｡タバコの吸う人の責任に!大人なのだから(60 代女性) 



･太陽光発電を学校、他施設に助成金を出してほしい!緑が多い街づくりをしてほしい 

･平均 50 年以上(建築)のところは積極的に再開発を進めるべき(男性) 

･若年人口増加につながる施策を期待する(30 代男性) 

･曲がっている道をそのまま片方だけ幅を伸ばしても意味なし｡道幅に効果なし(80 代以上

男性) 

･品川区は再開発で高い建物ばかり増えて住みにくくなりました｡緑化とは名ばかりで、建

物の周りぐるりと木を植えるだけで、休日に人が憩える所がほとんどありません｡住みにく

いです!(50 代女性) 

･商店の活性化を言葉だけでなく、行動･実行で大型店舗との(メリット、デメリットの)分析

をもっとしてください(消費者の観点から｡きれいごとではなく｡高齢者→近くても｡若い人

→便利性)。(60 代) 

･もう少しビルの高さや前からある古い建物が受ける問題(地盤沈下等)を考えてほしい｡…

…今からではもう遅いのですが｡大地震があったら大きな被害を受けるだろうと心配です。

(60 代女性) 

･高齢化は地震のときに危険｡災害用の公園を作るべき。(50 代男性) 

･安心して生活できる街づくりを希望します。(男性) 

･景気回復の名で、捨て場のないほどゴミを作らない。(80 代以上女性) 

･町会役員と区幹部の堕落した馴れ合い｡ボランティアに税を使うな。(60 代男性) 

･商店街の活性化を考えるべき｡京浜急行の踏み切り対策｡これで 50%町が元気になる。(70

代男性) 

･品川、特に北品川宿場にしているが、いまさらおかしい｡もっとほかのことで PR できるよ

うな街づくりを考えてほしい｡縁日など少なくなってしまった｡リサイクルの店やバザーや

高いものを売るのでなく、安い、しかも良いものを売る。港南の日曜バザーはいいと思う。

(60 代女性) 

･渋谷区から移ったばかりですが、品川区はさまざまな住民単位の取り組みが活発で、うれ

しく思っています(30 代女性) 

･品川区は(ゴミを)燃やしても大丈夫としていますが、本当はどうなの? 

･品川区は大きな木々を平気で切り倒している｡大木は切ったら 後｡豊かな緑がない町に

は文化は育たない。(50 代女性) 

･高級マンション(高層)は売れ残っているのが現状｡税金のムダ遣い……｡もったいない……。

(30 代女性) 

･くらしに仕事が少しずつなくなってきています｡なんとかしてください。(男性) 

･各自のモラルがなっていない｡各自エコの根本を勉強すべきだと思う。(50 代女性) 

･近所の公共施設(公園、学校等)で年何回か自由にリサイクルマーケット(無料)を多いにやっ

て物を大切に使う｡子ども用、介護用、その他にたくさんある｡区でやっているのは運びに

時間がかかる。(60 代女性) 



･街づくりはまあまあだと思います。(男性) 

･北品川 2 丁目に(品川橋通りの)ある旧ミカド跡地にて改装された建物内にて、夜間に麻雀

をしている｡遅くまでやっていた｡これでいいの?訳の分からない連中の遊び場くだらん｡税

金を使うな!(60 代男性) 

･建物どんどん作らせて 後に遷都して価値を落とす。 

･百反坂は強風がしばしば起きる｡また、一回舗装した道を何度も掘り返している｡無計画!!

ムダだ! 

･高層ビル、マンションはいらない｡弱者が安心して住めるような街づくりです。(60 代女性) 

･高層ビル、マンションがあると近隣は風害の被害を受けるだけ｡なにもメリットはない｡緑

のある品川にするため、再開発は必要ない。(女性) 

･中規模スーパーマーケットの招致｡分煙徹底｡ポイ捨て罰金化｡駅周辺の人の流れのスムー

ス化(危険防止策)。(50 代女性) 

･歩道を拡幅して安心して歩けるようにしてほしい｡(60 代男性) 

･もっと危機感を持って真剣に環境問題に取り組むべき｡啓発活動に区民を参加型とし、草

の根レベルからの徹底を｡(20 代女性) 

･家の周りは通り抜けができないので環境はいいが時々のち猫騒動が起きる｡ 

･他区にあると聞く建物の高さを絶対に制限するべきだと思います｡そっけない町になって

しまいます｡(50 代女性) 

･区の施設ビルの夜間照明が全く無く周りが暗闇になり怖い｡どこも保育園児童センターそ

こ近辺があたりのゴーストタウンのようです｡わがマンションの周りに保育園と児童セン

ター合同の建物が 3 階立てで建っていますが 2 個飛ばして建っていますが、そこが 6 時過

ぎると何の照明も無く真っ黒、ビルに変ります｡ほかの燈りすらも吸い込まれそうにこわい

一帯になります｡飛行機でも落ちてきたらこわい｡真っ暗闇になります｡マンションは明か

りを一つずつつけています｡どうか区でも協力して下さい｡建ったビルの一つだけでいいの

で｡(60 代女性) 

･公園、緑を多くしてほしい｡道路に乗り物(自転車、オートバイ)植木をムダにおかない対策、

災害時に不安です｡置くところのない人は変えない対策をお願いします｡(60 代女性) 

･隣、近所の交流が必要だと思う｡(50 代男性) 

･子どもが日野学園に通っていますが、今年の運動会は校庭の日陰の時間が長くなっていて、

悲しくなりました｡ 

･昔ながらの狭い道路に密集している地区は、災害などで被害が大きくなると思われるので

再開発すべき(道路の整備をきっかけに)、違法駐車が多い｡公道、私道区別無く、もっと取

り締まる、道路にパーキングは本末転倒｡これで事故死が出た(五反田)｡駐車場がない人は車

を持つなと言いたい｡(50 代男性) 

･高級マンションより一般の人が買える住宅を供給して下さい｡(50 代女性) 

･直下地震にそなえ、学校跡地は全て防災用に確保していてほしい｡特に第一日の周辺は高



層マンションが建ち不安が大きい｡ 

･タバコの路上喫煙対策のシルバーボランティアの方は寒い日も頑張っておられるので頭

が下ります｡マナーの悪い人に怒鳴られる姿も見かけますが、必ず報われるシステムを行政

として整備してほしいです｡(30 代女性) 

･その町、その町の未来像を考え、50 年後を見据えて、ゆっくり、騒がず｡ 

･地震対策を考えたい｡甚大な被害が出る｡ 

･公園内にもっと日陰を｡それと子ども達の水遊び場｡ 

･リサイクル新聞の持ち去りが多い｡区でしっかりとりしまってほしい｡(40 代男性) 

･防災、安全のため、また美しい街づくりのために道路上の電信柱を地中化してもらいたい｡

(60 代女性) 

･化石燃料が、何年利用できるか、逆算して原油化の可能なゴミは経費がかかっても今から

技術とストックをしておく｡(60 代男性) 

･諮問機関で計画等を練ることはやめてほしい｡諮問委員が区民の本当の代表ではないから、

形式的はもうやめるべき｡ 

･この街はいいほう｡人間関係は薄くなった｡ 

･総じて自然体の町づくり(必要、不必要の決断を明確にする)。(70 代男性) 

･転居してきて十年、近隣のふれあいなし｡(80 代以上女性) 

･よくなってほしいです｡ 

･子どもが安心して、生活できる街づくりを。若い方が、仕事ができる様に保育所を増設し

て、若い人達でいっぱいの町づくりをしてほしいです｡(40 代) 

･再開発に税金が投入されていたなんて知りませんでした｡再開発自体必要ないです｡人が

多すぎます｡高いマンションは、影ができやすく、場所によって規制をしてほしいです｡日

陰になる家を作らないでほしい｡(20 代女性) 

･都道 31 号線沿いに商売をしております｡第二京浜から中原街道、朝 7 時からの登校時間。

朝起きるとポイ捨てが多い｡カラー歩道、区よりの補助で行っておりますが 5 年に一度くら

いやってもらいたい｡ 

･せっかく分別が定着したのに、燃やすことのできる･できないで分別になったのが納得で

きない｡ 

･鈴木先生にお願い。正しい焼却技術の評価とエネルギーの省エネ化が現状の焼却方法によ

って多大の貢献が計られていることについて勉強してほしい｡ 

･商店街の自転車が邪魔｡歩道がせまくなって、車に引かれる｡マナーの向上を求めたい｡ 

･歩きタバコを徹底的に禁止して、街をきれいに｡(30 代男性) 

･町会について書いてもよろしいでしょうか?少し違う話になるかもしれませんが町会の当

番制で各種集会をしていますが、(高齢者が増えアパートも増え)集金をする方もされる方も

負担を感じているようです。振り込みなどの方法をとれないものでしょうか｡どちらにいっ

てよいものやら｡トラブルになる可能性もないとは言えず、言うこともできないのです｡(60



代女性) 

･プラスチックを燃やしてダイオキシンは発生しないのですか?リサイクルできるものはリ

サイクルすべき｡(20 代女性) 

･私たちの住んでいるところも昔の人がなくなって新しい住宅がたくさんできて昔ながら

の近所付き合いというのがなくなってとてもさみしく感じます｡やはり何かあった時に近

くの隣人ではないかと思います｡(60 代女性) 

･子どもたちがもっと自由に遊べる公園を｡(40 代男性) 

･木造の建物を増やす｡(40 代男性) 

･駅など 近綺麗になっているが、再開発の一環か、大崎のような高層ビルが林立する無機

質な街はなじめない｡お金の使い方がおかしいと思う｡庶民の住みやすい街がいい｡中小零

細企業も商店も立ちいける支援も望む｡(40 代女性) 

･緑多い品川区を実現してほしい｡(50 代女性) 

･極端すぎる高さ制限は考えもの。商業地域のすぐそばに中高層ではバランスがとれない｡

空間法によるマンション等の高さ制限の緩和は直ちに廃止｡これは規都知事が仕掛けた

大の悪策である。(30 代男性) 

･商店街や通学路への自動車進入禁止をもっと広げてほしい｡通学時間とずれている｡(すま

いるも含め)｡(50 代男性) 

･建物の高さ制限はぜひ言って頂きたいです｡(30 代男性) 

･一人暮らしの老人が増加している昨今、ある程度質の高い介護を望みます｡利用料が高く

なるのは仕方ない｡人手の確保に税金を使ってほしいです｡また、幼児の病院施設にも増や

していただきたい｡女性も働けるよう託児所なども充実してほしい｡(60 代女性) 

･私は幼児教室をこちらで開いています｡自宅は宮前区(川崎市)ですのでまちづくり意見は

なし｡ 

･我が家のゴミは多くなるばかり｡コロッケ一つ買ってもプラスチックの容器｡(70 代) 

･除夜の鐘などうるさいのですが、規制はないのでしょうか?商店街ばかりに気をつかい道路

など直しているがどうかと思う。お祭りの音が年に何回も聞こえてうるさいので迷惑して

いる｡ 

･少しは民主党に協力耳をかたむけろ反対ばかりしている(70 代) 

 


